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　平成30年４月15日（日）第2690地区ロータリークラブ
地区研修・協議会が末長範彦地区ガバナーエレクト主
催のもと、岡山コンベンションセンターにて行われました。
11：00～11：40　本会議
11：40～12：10　地区ガバナーエレクト基調講演
13：10～14：40　部門別協議
15：00～17：00　全体会議
　末長地区ガバナーエレクト基調講演ではバリー・ラシ
ン2018－2019年度国際ロータリー会長が提示したスロー
ガンである、Be the Inspiration「インスピレーションに

なろう」とともに、合言葉すなわちKeyword  の
Sustainability「持続可能性」について解説された。また、
ポリオ撲滅については35万人いた患者が2017年には22
名となり減少しているが、最後までやり遂げる必要性を
強調した。地区スローガン「チャレンジしよう」が紹介さ
れた。
　部門別協議会の会長部門では地区補助金を活用し、
ロータリー賞を地区として40件以上は獲得して欲しい。
また、プロジェクトは時代の変化や要請から、単年度だ
けでなく、ロータリー年度や任期を超えた活動計画が望
ましい。クラブ戦略委員会やヴィジョン委員会、チャーター
委員会など小人数の委員会（名称は目的に応じて色々
だが）で、理事・役員会の諮問委員会の形の委員会
を作り、長期計画、あるいは対応を迫られる問題解決
に取り組んではどうかという提案があった。

地区研修・協議会

岸　　幹　二

会長エレクト

環境委員長　千　田　益　生駅前清掃報告

　2018 年４月15日（日）、岡山駅前におきまして、駅前
清掃を行ないました。午前７時に集合し、午前８時まで
約１時間、気持ちよい汗を流しました。岡山西ロータリー
クラブ会員 28 名に加えまして、岡山理科大学ローター
アクト３名、また JR 岡山駅の職員の方２名も参加してく
ださいました。天気が心配でしたが、前日の雨も上がり、
ちょうど良い気候でした。桃太郎像の汚れも前日の雨の
御蔭で、容易にきれいにできました。岡山西ロータリー
寄贈の桃太郎像をながめながら、鳩の糞からときどきは
きれいにしてあげねば、と思いました。皆様の御蔭をも
ちまして、気持ちよく清掃活動が行うことができました。



３日（日） ●３RC合同親睦ゴルフコンペ ４日（月） ●第12回理事・役員会

○４月２日
末吉会長、岩居幹事　本日ご講演いただきます、EU Japan Consulting&Associates
特別顧問　松岡 天平様を歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお願いいたします。
菊池　捷男君　松岡天平さま、歓迎いたします。
川端　英男君、黒田　岳司君　松岡天平様　ご遠方からわざわざありがとうご
ざいます。本日の卓話楽しみにしています。
末吉会長　本日４月２日をもちまして弊社創業100周年を迎えることができました。こ
れも偏に皆様方のご愛顧・ご協力の賜物と感謝しております。そしてこの機に新
しい分野にもチャレンジするべく社名を「株式会社　中空」に変更いたしました。
今後ともよろしくお願いいたします。
橋本　信洋君　末吉会長、会社の創業100周年おめでとうございます。１世紀
に渡っての老舗の企業の経営は大変な事と思います。益 頑々張って下さい。
渡邉　良人君、加計　役君　植樹委員会の皆様へ　岡山理科大学獣医学部
今治キャンパスでの植樹有難うございました。明日（４/３）第１回目の入学式を
行います。
福嶋　裕美子君　本日より、企業主導型保育施設ドルフィン・メイトこども園中山
下（ナカサンゲ）が開園致しました。岡山西ロータリークラブ会員企業の髙島屋様、
住友生命様が企業提携して下さっています。午前中可愛い園児とあってまいりま
した。
中野　浩輔君　中国銀行さんと山陽新聞社さんが主催される岡山イノベーション
プロジェクトの２期生に選ばれました。歯科医師として、変革してゆく新しいビジネ
スモデルを作ってゆきます。
髙柴　正悟君　平井さん、この４月からご子息様が米国から４年ぶりに帰国され、
岡山大学病院の助教として勤務されます。ご安心ですね。一緒に教育・研究・
診療を頑張ります。
○４月９日
末吉会長、岩居幹事　①第2690地区パストガバナー　倉敷ロータリークラブの森
田酒造株式会社 代表取締役　森田昭一郎様を歓迎いたします。本日のご講演
楽しみにしております。②新入会員の上田秀一さんを歓迎いたします。肩の力を
抜いて楽しんで下さい。
利守　忠義君　森田さまを歓迎いたします。森田酒造様におかれましては先月３
月27日備中杜氏自醸清酒品評会に於て、杜氏第１位に輝やかれました。おめで
とうございます。因みに当社は第３位でした。
村山　洋二君　森田パストガバナーを歓迎します。森田年度のガバナー補佐で
した。

平野　隆茂君、菊池　捷男君　森田パストガバナーを歓迎いたします。
大森　茂君　森田パストガバナー（慶応大学の先輩でもあります）、本日の卓話
楽しみにしています。隣町の早島町住民より。
井上　善弘君　森田先輩　ようこそお越しいただきました。
黒田　岳司君　森田様　本日の卓話を楽しみにしています。
尾木　稚知君　①今日から入会の上田さんを宜しくお願い致します。②先日、私
の可愛い可愛い相乃（その）ちゃんが一才の誕生日を迎えました。目に入れたら
痛かったです。
○４月16日
末吉会長、岩居幹事　①本日ご講演いただきます、一般社団法人 せとうち観
光推進機構 事業本部長　村橋 克則様を歓迎いたします。本日はどうぞよろしく
お願いいたします。②新入会員の西崎純郎様を歓迎いたします。末長く宜敷くお
願いします。
黒田　岳司君　村橋本部長様のご講演を楽しみにしています。また、ダイヤ改
正ポケット時刻表をお持ちしましたので、お持ち帰りください。
加計　役君、平野　幸司君　西崎さんを宜しくお願い致します。
○４月23日
末吉会長、岸副会長、小山副幹事　本日ご講演いただきます、アートプロデュー
サー　広瀬 一郎様を歓迎いたします。本日はどうぞよろしくお願いいたします。
小原　範夫君　広瀬一郎様　今日はお忙しいところお越し下さいましてありがとう
ございます。お話し楽しみにしています。
重田　雅彦君　新入会員の西崎さんを歓迎します。
浅間　義正君　第５回末吉杯ゴルフコンペ参加の皆様　昨日は天候に恵まれす
ばらしい天気のもとで開催され、尾木さんが優勝されました。いたらぬ私が幹事
でしたが、皆様がケガなく終了できてほっとしています。次回はぜひスコアにも恵ま
れたいと思っています。ありがとうございました。
尾木　稚知君　昨日の末吉杯コンペで間違って優勝してしまいました。ありがとう
ございました。
佐野　啓治君　浅間さま　昨日、末吉杯ゴルフコンペの幹事おつかれさまでした。
お世話になりまして、誠にありがとうございました。
岩居幹事　21日から26日まで松江市で開催されるFIMBA（フィンバ）バスケットボー
ル世界大会に行ってきます。日本初開催ということもあり私の所属するオーバー50
から日本代表チームが２チーム出場します。３年前開催されたクロアチアのザダル
大会では１勝も出来ませんでしたので今回は1勝を目標に頑張ります。会員の皆様、
欠席申し訳ございません。小山副幹事、よろしくお願いします。

６月の行事予定〈ロータリー親睦活動月間〉

第５回
ゴルフコンペ結果

日 時 平成30年４月22日（日）

幹 事 浅間　義正
場 所 岡山CC桃の郷コース

優勝　尾木　稚知　アウト46　イン42　NET  70.0
２位　上杉　隆士　　　　53　　　50　　　  74.2
３位　衣笠　和孜　　　　47　　　48　　　  74.6

担当幹事　千　原　多美子　・　山　本　篤　憲青雲会開催報告

　2018 年４月15日（日）、岡山駅前におきまして、駅前
清掃を行ないました。午前７時に集合し、午前８時まで
約１時間、気持ちよい汗を流しました。岡山西ロータリー
クラブ会員 28 名に加えまして、岡山理科大学ローター
アクト３名、また JR 岡山駅の職員の方２名も参加してく
ださいました。天気が心配でしたが、前日の雨も上がり、
ちょうど良い気候でした。桃太郎像の汚れも前日の雨の
御蔭で、容易にきれいにできました。岡山西ロータリー
寄贈の桃太郎像をながめながら、鳩の糞からときどきは
きれいにしてあげねば、と思いました。皆様の御蔭をも
ちまして、気持ちよく清掃活動が行うことができました。

　去る４月23日（月）18時30分から20時 30分の間、
岡山西ロータリーの青雲会が歴史のある昭和 21 年創業
の割烹　ふくだ　にて28名参加で開催されました。
　末吉会長の開会挨拶の後、利守会員からの新酒の
差し入れが全員に行き渡り、村山会員の乾杯の音頭によ

り、喉を潤すことになりました。
　会員同士で、飲食しながら楽しく話し合い、時間があっ
という間に過ぎてしまいました。
　岸副会長の閉会挨拶と一本締めで閉会となりました。
ご出席の会員の皆様有難うございました。


